

## GRÜNWALD GOSPEL - WEIHNACHTSGESCHENK FÜR VALENTIN

Es gibt in der Adventszeit, gerade auch in Grünwald, sehr viele musikalische Höhepunkte. Das Grünwald Gospel-Benefizkonzert am 14. Dezember im dortigen August Everding Saal war da schon einer der besonderen Art. Fast ein Geheimtipp.

Wie in den Jahren zuvor hatte der Chor eingeladen, um die spannende Vielfalt deutscher und englischer Weihnachtslieder, abwechslungsreich zu präsentieren. Gependet wurde der Erlös des Konzerts in diesem Jahr dem vierjährigen Valentin Brand, der an einer sehr seltenen Fehlbildung im Oberschenkel- und Hüftbereich leidet. Er wurde bereits letztes Jahr erfolgreich operiert, es werden aber noch viele aufwändige und kostspielige Operationen folgen, bis Valentin die Chance hat, ein normales Leben führen zu können.

An der Seite seiner Mutter in der ersten Reihe verfolgte er das Bühnengeschehen andächtig.

Dem Publikum war die Begeisterung anzusehen. Schwer zu sagen, ob ihm die deutschen oder die englischen Lieder besser gefielen. Greifbar und deutlich wurde jedoch, was der Chor mit Hilfe der wirtschaftlichen Unterstützung durch die Gemeinde Grünwald formt - und an die Menschen zurückgeben kann.

Viele Solisten, wechselnde Chorzusammenstellungen und nicht zuletzt die Liedfolge sorgten für bis zum - viel zu bald erreichten Schluss - erwartungsvolle Spannung im Publikum. Leise, eine wunderschöne Vertonung der Weihnachtsgeschichte, und Gott segne dich, beides aus der Feder Bond/Hager, setzten einen gelungenen Schluss. Eine Zugabe? Natürlich: Miteinander. Da stand das gesamte Publikum schlussendlich und machte mit. Ein schöner Ausklang. Zwei Gedanken zum Schluss, den Sängerinnen und Sängern



Mit Kindern der Martin-Kneidl-Schule begann Chorleiter Eric Bond das Konzert. Für ihn fängt Jugendarbeit genau dort an. Und wurde fortgesetzt mit dem Jugendchor von Grünwald Gospel e.V., der mit zwei der zahlreichen deutschen Songs im Repertoire des Chors aus der Feder von Eric Bond (Musik) und Jutta Hager (Texte) auf die Idee des Konzerts einstimme: Da ist ein Lied und 'Komm' steh' auf. Beide Titel versprühen ansteckende Lebensfreude nicht nur musikalisch sondern auch durch rhythmische Akzente in der Körpersprache und lässige Schrittcombinationen. So etwas sieht man bei Gospelmusik viel zu selten! Frage nur dein Herz, ein Song der unter die Haut geht, leitete über zu einer Begrüßung durch den 1. und 2. Vorstand von Grünwald Gospel e.V., Christina Bohrer und Dr. Christiane Hammer.

Die folgenden Lieder ließen den Funken auf das Publikum überspringen: Zünd' eine Kerze an.

war anzusehen, wie viel Freude der Auftritt ihnen selber bereitete. Das Konzert war nicht nur ausverkauft, der Saal hätte gut und gerne noch 50 Sitzplätze mehr haben können ...

Valentins Weihnachtsgeschenk von Grünwald Gospel: 2.560 €.

Ein herzliches Dankeschön an den Chor für die Idee und deren gelungene Umsetzung.

Ein guter Tipp für alle, die mehr hören wollen: Grünwald Gospel wurde eingeladen, den Gottesdienst mit der Neujahrsansprache von Oberbürgermeister Christian Ude, gemeinsam mit der Stadtdekanin Barbara Kittelberger am 1. Januar 2014 um 17:00 Uhr in der Markuskirche, Gabelsbergerstraße 6 in München, musikalisch zu gestalten. **KlaDiWel**

